

きらめく 津山人

調理師を目指すきっかけは？
小さい頃から、家で食事の準備をよく手伝っていました。その時に調理や味付けなどを工夫すると、食べた時にとってもおいしく感じたので、次第に料理に関心を持つようになりました。中学生の時、テレビの料理番組で男性の芸能人が手際良く調理し、その料理を他の出演者が喜んで食べる映像を見て、とてもかっこいいと感じました。自分も料理に携わる人になりたいと思い、津山東高等学校の食物調理科に進学することを決めました。

料理コンクールで工夫した点は？
味に深みを付けるため、焼肉ソースと胡麻ドレッシングを使ってソースを作り、カボチャやサツマイモなどの旬の野菜から出る甘みを生かすようにしました。



食べる人を
喜ばせたい！

大会では、料理を1時間以内に完成させなければいけないというルールがあったため、ホワイト



ソースを作る際に餅を使用してとろみを出し、調理時間を短くできるように工夫しました。また、出来たての状態審査員に食べてもらいたかったので、制限時間ギリギリで料理が完成するように調整しました。

どんな調理師になりたいですか？
料理の腕を磨き、テレビに出演できるような調理師になりたいです。そして、料理することが難しく面倒だと思っている人にも、調理方法を工夫することで、手軽においしく作れる料理があることを伝えたいですね。

また、津山の肉や野菜はとてもおいしいので、いろいろな人と関わりながら、津山産の食材を使った料理を全国に発信できたら良いと思います。

料理作りに励む宮元さん

津山東高等学校 食物調理科2年生 宮元 拓馬さん(下横野)

平成27年11月に岡山県学校給食センター(岡山市)で開催された中国地区牛乳・乳製品料理コンクールで「かぼちゃのスタミナソース餅グラタン」を出品。応募総数1500点の中から、書類選考や料理審査を経て見事、最優秀賞を受賞した。

地域の特産品とふれあいを満喫

第7回作州津山ふるさと交流物産展 作州とくとく市



11月28日・29日、津山市地域交流センター(アルネ・津山4階)で作州とくとく市が開催されました。勝北・阿波・加茂・久米地域と奈義町の特産品の販売やイベントなどが行われ、大勢の買い物客でにぎわいました。29日の餅投げでは、ステージで芸を披露したお笑いコンビ「匠の空想職人・禅」の2人やお笑いタレント「マリッジブルーこうもと」さんも加わり、会場は大いに盛り上がりしました。



まちを彩る光にうっとり

津山街ナリエ2015

12月5日～1月31日、ソシオ一番街と今津屋橋商店街で津山街ナリエが開催されました。3万個のLED電球が点灯されると華やかな雰囲気に包まれ、訪れた人たちは記念撮影をするなど思い思いに楽しんでいました。



熱々のそずり鍋をこたつで堪能

29の日ワンダーランドvol.4こたつdeそずり鍋

11月29日、まちなかさろん再々ラビリント広場(ソシオ一番街)でこたつに入ってそずり鍋を味わうイベントが行われ、職場の仲間と訪れた坂口かすみさん(真庭市)は「醤油ベースの出し汁とお肉が、とてもおいしいです」と話してくれました。



歓喜の歌に酔いしれて

第33回津山第九演奏会

12月6日、津山文化センター(山下)で津山第九演奏会が開催され、市内外から約650人の観客が駆けつけました。クライマックスの歓喜の歌で、男声と女声が呼応してハーモニーを響かせ、演奏が終わると会場は大きな拍手に包まれていました。



自然薯を求めて大にぎわい

第23回自然薯まつり

12月6日、道の駅「久米の里」(宮尾)で自然薯まつりが開催されました。久米地域産の自然薯や冬野菜など、採れたての地元農産物の販売が行われ、訪れた人たちは、新鮮な自然薯を品定めしながら買い求めていました。



平成27年度民謡民舞全国大会準優勝 宮坂流津山銭太鼓保存会

10月に両国国技館(東京都)で開催された民謡民舞全国大会に出場した宮坂流津山銭太鼓保存会が、準優勝の好成績を収めました。

宮坂一樹さん(林田)は「お客さんに楽しんでもらうことを意識して、心が宿る舞踊を披露しました。来年こそは、優勝したいです」と話してくれました。



EVENT インタビュー



掛軸の文字などの流れるような筆遣いがとても素晴らしく、感動しました

小寺美子さん(志戸部)
吉井稔恵さん(小原)

つやまギャラリーⅣ 「尾上柴舟と内田鶴雲」

12月8日旧妹尾銀行林田支店(川崎)



風を切るようにスピードに乗って滑ると、気持ち良く、とても楽しいです

池田琳さん(鶴山小6年生)
加藤来門さん(鶴山小5年生)
黒崎陽資さん(弥生小5年生)

アイスランド津山(2月21日まで開催)

12月19日アイスランド津山(志戸部)

第5回カーボン・オフセット大賞 「奨励賞」を受賞

12月に東京ビッグサイト(東京都)で開催された環境イベント「エコプロダクツ2015」で津山市が奨励賞を受賞しました。これは、環境に優しい低炭素都市を目指したこれまでの取り組みが評価されたものです。



皆さんも、カーボンオフセットの取り組みに参加して、地球温暖化対策について考えていきましょう。